



Mainz, 06.11.2020

## Anfrage 2034/2020 zur Sitzung am 18.11.2020

## Verbleib der Kunstwerke von Vadim Kosmatschof (CDU)

Die MAG erwarb in den 90er Jahren einige Werke des in Wiesbaden lebenden Künstlers Kosmatschof für z. T. sechsstellige Beträge und brachte sie in der Spielbank und im Hyatt als Kunst am Bau unter. Das sichtbarste Werk (Triangle) stand am Eingang der alten Spielbank zwischen Rheingoldhalle und Hilton auf dem Sockel an der Einfahrt in die Tiefgarage zum Hilton.

Nachdem die alten Räumlichkeiten der Spielbank ein Jahrzehnt leerstanden und die Außenbereiche nicht gepflegt wurden, wird seit einigen Monaten im Erdgeschoss der Rheingoldhalle gebaut. Im Rahmen dieser Bauarbeiten wurde die große Plastik von Kosmatschof entfernt.

## Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wohin hat man die drei Kunstwerke Kosmatschofs verbracht?
- 2. Wo gedenkt man die wertvollen Kunstwerke zukünftig aufzustellen?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender